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der Abgeordneten Wallner, Buder 

und Genossen 

ANFRAGE 

an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 

betreffend Eisenbundesstraße B 115 

Die Region steirische Eisenstraße ist österreichweit eines der wirtschaftlich am meisten 

benachteiligten Gebiete. Die B 115 Eisenbundesstraße ist für die betroffene Region ein 

wichtiger Lebensnerv, sie soll diese Region mit dem östlichen und westlichen Wirtschafts

raum verbinden. Für die unbedingt erforderliche Weiterentwicklung dieser Krisenregion ist 

ein entsprechend rascher Ausbau der B 115 daher geradezu eine Überlebensfrage. Um diesem 

wichtigen Aspekt Rechnung zu tragen, wurde von Seiten des Bundeskanzleramtes und des 

Bundesministeriums für Finanzen die Bereitstellung zusätzlicher Mittel angeregt. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten an den Bundesminister für wirtschaftliche 

Angelegenheiten daher nachstehende 

Anfrage: 

1. Wird der rasche Ausbau der steirischen Eisenbundesstraße B 115 durch Ihr Ressort 

unterstützt? 

2. Können hiefür zusätzliche Mittel entsprechend der Initiative des Herrn Bundes

kanzlers sowie des Bundesministeriums für Finanzen bereitgestellt werden? 

3. Wie hoch werden diese zusätzlichen Mittel sein? 

4. Welche konkreten Bauabschnitte werden zu welchen Zeitpunkten in Angriff genom

men werden? 

5. Können Sie eine widmungsgemäße Verwendung dieser Mittel auch im Hinblick auf 

die Prioritätsreihung des steirischen Straßenbauprogrammoo garantiereni?? 
/ / IJ / - I /1 /1 

IJ/ 
Q:\ANFRAGEN\AFBMWA\AFW ALL03.doc 

/ 
DVR0636746 

3891/J XVIII. GP - Anfrage (gescanntes Original) 1 von 1

www.parlament.gv.at




